

El presidente de las Cortes recibe la felicitación de los PERIODISTAS

«El acto del domingo - dijo el señor Bilbao - es una prueba más de que a España no se la puede mandar desde el extranjero»

«El pueblo español ha dado un mentís rotundo a las propagandas de toda índole que contra el referéndum se han hecho»

Madrid, 8. El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, recibió a los periodistas que le felicitaron por el magnífico resultado del referéndum a la Ley de Sucesión. El señor Bilbao, agradeció esta felicitación y se congratuló con ellos de que una ley aprobada por las Cortes, haya obtenido el referendo unánime de la nación en una demostración tan magnífica como la del domingo pasado. El pueblo español ha dado un mentís rotundo a las propagandas de toda índole que contra el referéndum se han hecho; desde los comunistas, que aconsejaban la abstención, el sabotaje y la agresión personal, hasta aquella otra que igualmente aconsejaba la abstención.

Ustedes saben ya que no se ha producido ningún incidente. El acto del domingo es una prueba más de que a España no se le puede mandar desde el extranjero.

Menguado concepto de la democracia — añadió — tienen quienes creen que puede falsearse la voluntad total de una nación. A un país ultrajado y vilipendiado se le podrá imponer el silencio, y la resignación, pero jamás el voto, y los españoles acudiendo a las urnas en la proporción que lo hicieron el pasado domingo, han demostrado de manera palpable su adhesión al jefe del Estado y el régimen que acaudilla.

Dijo don Esteban Bilbao que se están recibiendo en la Presidencia de las Cortes ininidad de telegramas de todos los puntos de España y del extranjero en los que le felicitan por el resultado del referéndum. Entre ellos, merece destacarse un radiograma recibido de Chile del diputado de aquel país don Sergio Fernández Larrain, que recientemente visitó España y que acudió a la sesión de Cortes en la que se aprobó la Ley de Sucesión, y que dice textualmente:

«Al imponerme magnífico resultado votación Ley sucesión, he recordado su memorable discurso. Continúa la lista de España Felicitaciones cordialísimas. Firma: Sergio Fernández Larrain».

Bajo la presidencia del señor Callejo se reunió la Comisión de Justicia, para estudiar el proyecto de ley orgánica del Cuerpo Nacional de médicos y farmacéuticos. En la discusión, interviniendo los procuradores señores Rubio Navarro, Padilla, Restra, Ustau, Burgos, Aylaga, Figueras.

(Pasa a la página 5).

El recuento de votos confirma la impresionante adhesión de España a su CAUDILLO

EN ALGUNAS PROVINCIAS SE ORGANIZAN FESTEJOS

Ya se conocen algunos resultados definitivos

Resultados definitivos en Cádiz y su provincia: Cádiz, 8.—A las tres de la tarde, el gobernador civil ha comunicado los resultados definitivos de la votación en la provincia, que son: votos afirmativos 342.997; "no", 9.227.

El Caudillo ha felicitado, por conducto del ministro de la Gobernación al gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don José María Rodríguez Valcárcel, por el éxito obtenido en la provincia.

Se ha dado el caso de que en los pueblos de Castellar, Grazales y Paterna de la Rivera ningún elector votó nega-

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV. - Número 3.946 - CEUTA Miércoles 9 de Julio 1947 - EJEMPLAR: 40 céntimos

El Generalísimo recibe al embajador de la Argentina y al Dr. D. Joaquín Díaz de Vivar

El Dr. Radio solicitó del Jefe del Estado un poco de tierra donde nacieron y fueron enterrados los padres de San Martín

Madrid 8.—En la tarde de ayer ha sido recibido por el Generalísimo el embajador argentino acompañado por el vicepresidente de la Cámara, doctor don Joaquín Díaz de Vivar, entrevista que se ha prolongado du-

rante casi dos horas, dentro de la mayor cordialidad.

El embajador de la Argentina por orden del señor presidente de esta nación, ha solicitado del Jefe del Estado español un poco de tierra de León, Orense y Málaga, lugares donde nacieron y han sido enterrados los padres del Libertador San Martín y de Madrid, representación simbólica de toda España, para que sobre la tierra española unificada a la argentina continúen allá descansando los sagrados restos.

Esta tierra, con la documentación que se levantará en tales circunstancias, será remitida previamente a las cenizas que de los padres del Libertador serán llevadas por la señora del presidente en dos urnas fabricadas con acero de Toledo, teniendo además de la inscripción el escudo de España o símbolo que mejor interprete sus sentimientos.

El Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, acogió complacido esta petición.

Finalmente, el señor Díaz de Vivar, hizo entrega a Su Excelencia de dos folletos en los que se contienen discursos del presidente Perón.—D. G. P.

«¡Como en España, ni hablar!»

Un disco dedicado en Tarragona a la Excm. señora doña María Eva Duarte de Perón

Tarragona 8.—En su emisión especial de esta tarde, del disco dedicado, los radioyentes de la capital han quedado gratamente sorprendidos al oír al locutor de la emisora "Radio Tarragona" lo siguiente: "Un grupo de patrióticos tarragonenses, con todo respeto dedica a doña María Eva Duarte de Perón, con motivo de su actual viaje el disco "¡Como en España, ni hablar!"

La dedicatoria que revela la fina agudeza y el noble orgullo patriótico de sus autores, es tema de generales y curiosos comentarios.—CIFRA.

EDEN CRITICA LA POLITICA DEL ministro de Hacienda

A fin de año Inglaterra habrá consumido los empréstitos de Estados Unidos y Canadá

Londres 8.—El jefe interino de la oposición, Eden, ha pronunciado un discurso en la Cámara de los Comunes en el que puso de relieve que los empréstitos norteamericano y canadien-

se se terminarán a últimos de mes y que entonces Inglaterra se encontrará con que solo dispone de sus reservas de oro y del libre intercambio comercial.

Eden criticó la política del ministro de Hacienda, Hugh Dalton y calificó de inadecuadas sus propuestas limitaciones de las importaciones.

"Si queremos vivir de lo que hemos calculado exportar —dijo— debemos eliminar todas las importaciones de tabaco, productos petrolíferos, artículos de consumo, papel de periódico y por lo menos, reducir a la mitad nuestras importaciones de víveres".

Subrayó también que el plan del general Marshall no es un remedio para las "enfermedades de Inglaterra".

"Nuestra preocupación en estos momentos —insistió— deben ser nuestras propias actividades y responsabilidades y lo que vamos a hacer para ayudarnos a nosotros mismos. No podemos continuar constantemente siendo pensionistas de los Estados Unidos de América. Tenemos nuestro papel como gran imperio".—EFE.



MONTGOMERY



a punto de sufrir un grave accidente en Australia

En un discurso se refirió a la necesidad de hallarse preparados para la guerra

ecche en que viajaba evitó por milímetros un choque con otro vehículo.

En un almuerzo con que fue obsequiado en Salisbury, Montgomery se refirió a la necesidad de hallarse preparados contra la guerra y dijo:

"En la fuerza reside la clave de la paz".

Calificó a Churchill como un inspirado jefe bélico pero reveló que había tenido desacuerdos con él.

Terminó anunciando que visitará la Unión Sudafricana en noviembre próximo.—EFE.

Adelaida, 8. — El nariscal Montgomery, que se encuentra actualmente en Australia, ha visitado la ciudad de Salisbury que en parte está siendo evacuada de industrias civiles para ser convertida en uno de los mayores centros mundiales de experimentación militar. Al salir de Adelaida, Montgomery estuvo a punto de sufrir un grave accidente, cuando el

CONSAGRACION DEL NUEVO OBISPO DE MALAGA



SANTANDER.—En la iglesia de Santa Lucía, de esta capital, ha tenido lugar la consagración episcopal del nuevo obispo de Málaga, doctor don Angel Herrero Oria. El báculo le ha sido regalado por los periodistas españoles. En la foto se recoge un momento de la solemne ceremonia, que fué presidida por los ministros de Asuntos Exteriores, Educación Nacional y Justicia

APOLO

Sesión continua desde las 5. Último día. Hoy gran programa doble. La gran película de aventuras del Oeste americano titulada:

LUCHA DE VENGANZA por KENT MAYNARD con su maravilloso caballo TARZAN
2.ª La segunda jornada de la emocionante película:

El misterio de la isla perdida

Mañana: tercera jornada. Próximamente inauguración de la temporada de verano. A precios populares.

CineAstoria

JADJ

HOY

Sesión continua desde las 5. Primera jornada del emocionante film de aventuras:

EL MISTERIO DE LA ISLA PERDIDA

Grant Withers, Adrián Morris y Ann Rutherford.

Próximamente: Inauguración temporada Verano 1947. Precios reducidos.



SANTORAL DEL DIA

9 de Julio, miércoles. Santos Cirilo, obispo. Anafanía, virgen. Zenón, Audaz, Paternueto, Alejandro, mártires; Briceo, obispo; Verónica de Julián, virgen. Rito Simple. Ornamentos verdes.

PRIMERA MISA

Como habíamos anunciado, el pasado domingo tuvo lugar en el Santuario de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa el solemne y conmovedor acto de celebrar su primera misa, el Reverendo Padre, don Francisco Martínez Millán, que fué recientemente ordenado sacerdote por nuestro Excelentísimo y Reverendísimo señor Obispo, en la Catedral gaditana.

En dicha ceremonia, actuaron de copla el Ilustrísimo señor Vicario general, doctor don Emilio Fernando García Fuentes, que fué padrino eclesiástico y el rector del Santuario y párroco del Sagrario, don Bernabé Porpón Rodríguez, haciéndolo de diácono y subdiácono los presbíteros, don Francisco Artola Ramírez y don José González Astorga.

Actúan de padrinos seculares el Ilustrísimo señor Alcalde de la ciudad, don José Rojas Feigenspan y su distinguida esposa, los cuales ocupan sitios destacados, en unión de los padres del Misacantano.

En otros sitios del templo también destacados se hallan el Ilustrísimo señor Vicario Castrense de las Fuerzas Militares de Marruecos; los muy ilustres señores canónigos de esta Santa Iglesia Catedral; el muy Reverendo Padre director de la Com-

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

SECCION CUARTA

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir del próximo día 9, el precio de la carne de ganado vacuno en tabajería regirá con arreglo a la siguiente tarifa:

Solomillo y riñones	22 70 Ptas. kilo.
1.ª en filetes	21 70 " "
1.ª en trozos	20 70 " "
2.ª con 25% de hueso	17 70 " "

Ceuta, 7 de Julio de 1947.
EL ALCALDE

munidad de San Agustín; los tenientes de Alcaldes de nuestra Comisión Permanente y algunos gestores municipales; los presidentes de las Asociaciones religiosas y otras significadas personalidades.

Las naves del Santuario se engranaban materialmente llenas de fieles, habiéndose quedado muchos fuera del mismo, sin poder entrar por falta de espacio.

Después del primer Evangelio, ocupó la cátedra sagrada el muy ilustre señor canónigo doctoral don Gregorio Landaluce y Rivacoba, quien elocuentemente pronunció un bello sermón aativo al acto que se celebraba.

Terminado el Santo Sacrificio, el nuevo sacerdote, revestido de capa, ocupó un sillón en el Presbiterio y cuantos asistieron al acto besaron las manos del mismo, ceremonia verdaderamente conmovedora y emocionante.

La iglesia se encontraba prolijamente adornada y el altar de la Santísima Virgen lucía las galas de los días de las grandes solemnidades, con muchas flores e iluminaciones eléctrica y de cera.

Una vez finalizado el besamano, pasaron la mayoría de los concurrentes al Palacio municipal, en cuyo salón de fiestas, fué servido un refresco, que la Corporación ofrecía al nuevo Ministro del Señor y a sus venturosos padres.

Una vez más hemos de enviar al Padre Martínez Millán y a sus padres así como al Ilustrísimo señor Vicario general de esta Diócesis, nuestra más respetuosa felicitación.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, los cultos de los Jueves Eucarísticos teniendo lugar por la mañana a las ocho y treinta la Misa de Comunión general y por la tarde a las ocho, la Hora Santa.

SOLEMNE NOVENA

Ayer tarde, alí comenzó en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la solemne y tradicional novena que la Asociación de Nuestra Señora del Carmen dedica anualmente a su gloriosa titular.

Todas las tardes del novenario, a las siete y treinta, será expuesta Su Divina Majestad, rezándose el Santo Rosario, letanías, ejercicio de la novena, bendición y reserva. Finalizan estos cultos con el canto solemne de la Salve.

SANTORAL PARA MAÑANA

10 de Julio, jueves. Santos Jenaro Félix, Felipe, Silvano, Alejandro, Vidal, Marcial, hermanos; Rufina Segunda, virgen; Marino, Nabor, Apolario, Bianor Silvano, Leoncio, Mauricio, Daniel, mártires; Amelberga, virgen. Rito Semidoble. Ornamentos rojos.

Gobierno Militar de Ceuta

Relación del personal que perteneció a la Comisión Técnica de Fortificaciones y Obras que deberán ponerse en contacto con la Subpagaduría de dicha Comandancia en la plaza de Algeciras donde tienen asuntos pendientes de personal interés.

(Conclusión)

Sargento don Bernardo S. Pedro Dieguez; d. don Urbano Moya Brihuega; id. don Cándido Lázaro Anel; id. don Juan A. Santiago Montes; id. don José Díaz Franco; id. don Pedro Martínez Gutiérrez; id. don Tomás Domingo Hernando; id. don Jesús Fraix Rivas; id. don Isidoro Carbonilla Fernández; id. don José Gallos Castro; id. don Víctor del Pinedo Martínez; id. don Hermilio Bravo Cardero; id. don José Renes Yegua; id. don Pablo Pereda Hernández; id. don Enrique Forniciles Hernández; Ay. Obras. don Justo González Ruiz; id. don Enrique Santonis Díez; id. don Juan García Salnz; celador, don Feliciano García Muñoz; maestro, H., don Antonio Cruz Martínez; id. don Manuel Castillo Navarro; id. don Pedro Teja Arco; id. don Nicolás Díaz Rosellón.

LA MUNDIAL S. A. SEGUROS GENERALES

Olicinas en Ceuta: Calvo Sotelo, 10. - Tlf. 4-0

INFORMACION DEL GOBIERNO

S. E. el delegado del Gobierno recibió las vistas siguientes:

Don Aron Benasayag Hachuel, propietario; don Abraham Barohilon Israel propietario; don Remigio González Lozana, presidente del Colegio de Agentes de Aduanas; don Francisco González Zamudio, jefe del Sindicato Vertical de la Pesca; don Francisco Gutiérrez Ponce, maestro de primera enseñanza; don Estanislao Cuenda Calero; don Marcelino Martínez Capera, ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto; don Cándido Jiménez, teniente coronel del Grupo de Regulares n.º 3; don José Guisa Buez, comandante de Artillería; don Cavetano González Novelles; don Manuel Cerón Bohorquez, inspector de Recaudación de Contribuciones e Impuestos del Estado.

Una verdad clara,
los mejores vinos y
coñacs los tiene
Palomino & Vergara



TOMA DE DICHO

Ante el Ilustrísimo señor Vicario, tuvo lugar ayer con el ceremonial de costumbre la toma de dichos de la bella señorita Luisa Artiel Ramos, y nuestro estimado amigo y compañero don Juan Cabrera Guadarrama. Firmaron como testigos don Manuel Ramos y don Jose Saura Benedito.

La boda se celebrará en los primeros días del mes de agosto. Felicitamos a los futuros esposos.

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrado inspector de la Sucursal de Marruecos de la Mundial S. A. de Seguros Generales para la plaza de Ceuta, nuestro estimado y buen amigo don Alfonso Sánchez Alvarez, motivo, por el cual nos es muy grato felicitarle desándole muchos éxitos en sus gestiones.

A LA PENINSULA

En el avión correo de hoy marchó a Madrid de donde seguirá viaje a Gijón, nuestro estimado amigo don Juan Luis Aebal, propietario de la "Imprenta Olimpia", acompañado de su distinguida y joven esposa, de soltera Eulivia Sarabia. Les deseamos un feliz viaje.

REGRESO

Regresó de Madrid en unión de su distinguida esposa e hijos, nuestro estimado amigo, el comerciante, don Arón Benasayag Hachuel, al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 102.



Miércoles 9. Continúa desde las CINCO

UNICO DIA de la famosa super-producción PARAMOUNT

Almas en el mar

con GARY COOPER - GEORGE RAFF-FRANCES DEE

MANANA: Estren y único día de la graciosa película argentina ¡YO QUIERO MORIR CONTIGO!

Anúnciese en EL FARO

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Saura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 789

El herniado ignora

el peligro a que se halla expuesto si lleva su hornia suelta o mal retenida con un vulgar braguero de hierro, puede lograrse una perfecta retención herniaria con el original y pequeño dispositivo ADMINICULO HERNISAN que se lleva sin notar. (Patente de invención, 154251). Consulte al médico. (C. G. S. 9175)

AVISO: Visita en CEUTA el viernes día 11 de 10 a 1 y de 5 a 8 y el sábado 12 de 10 a 1 solamente CONSULTORIO DR. DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico)

Balmes, 104.—Barcelona).

EL SEÑOR Don Bartolomé Márquez Barranco

Ha fallecido a la edad de 65 años, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados, esposa, doña Ana Zumaquero Fernández; hijos, Catalina, José (empleado de la Casa Baeza S. A.), don Antonio, doña María y don Miguel; hijos políticos, don Antonio Sedano y don Francisco Rodríguez; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida los ruegan una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13'30, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán muy agradecidos. Vivía: Molino, número 20.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAÑOLA 11

FELICITACION A EL FARO

Hemos cumplido una misión

Ayer hemos recibido dos cariñosos oficios de felicitación, uno, de S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, y otro, del delegado comarcal sindical, camarada Justo Arizala. Motivan estas felicitaciones oficiales la labor realizada por EL FARO en pro del referéndum, la colaboración prestada a las autoridades y la ayuda facilitada a los electores para su orientación en la emisión del sufragio. No hemos de ocultar que ambas comunicaciones nos enorgullecen por venir de quien vienen y que las agradecemos de todo corazón. Sin embargo, y aunque la inmodestia ahora estaría justificada por razones patrióticas, tenemos que declinar todo elogio que dedicamos, a cuantos han intervenido en las operaciones del referéndum y de modo especial a Ceuta como ciudad española, consciente de sus responsabilidades y cuyo espíritu y civismo ciudadano ha quedado patentizado de modo elocuente y sin lugar a dudas.

Nosotros, simplemente, hemos cumplido con nuestro deber. No tenemos otros merecimientos. La Prensa, ha de llenar una elevada misión, siempre en el servicio de España. En la gran fábrica de la nación, la Prensa es una importante palanca cuando la tarea tiene signo constructivo; es tribuna pública para los españoles de recto juicio y es consigna diaria donde se refleja el pensamiento de nuestras jerarquías. Es también trincheira para combatir a los enemigos de la Patria, estén dentro o estén fuera. Nuestro deber, nuestra responsabilidad como periodistas, es, por tanto, inflexible. Así, el cumplimiento de una misión, a la que nos debemos por entero con afán profesional y con amor de españoles, no es un mérito. Franco ha sabido inspirar a la Prensa española, enalteciéndola y dignificándola. También nos ha dado eso nuestro Caudillo.

El pueblo de Ceuta ha respondido magníficamente con todo su entusiasmo y con clara comprensión de la jornada trascendental que hemos vivido y ha hecho honor a la confianza que en todos depositaron nuestras dignas autoridades. A ese buen pueblo, repetimos, trasladamos las felicitaciones que nuestro delegado gubernativo y el jefe sindical dedican a este periódico; un honor que nos servirá de estímulo para proseguir sin desmayo una tarea que nos es grata, en el alto servicio de España, a las órdenes del Caudillo y de las jerarquías que lo representan.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE- RRICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, 12 1.º. Consulta de 4 a 6.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. -García Cabello

Domicilio, General Yagüe, 12. 2.º der-cha. Consulta de 4 a 6

Anoche en el Cervantes, a beneficio de las Viudas y Huérfanos del Ejército

Gran éxito de «La Verbena de la Paloma», dirigida por el maestro, D. Angel García Ruiz

Todos los intérpretes fueron muy aplaudidos por su afortunada intervención

Con una extraordinaria concurrencia que llenaba por entero el espacioso teatro Cervantes, preciosamente engalanado y con asistencia de nuestras autoridades, se celebró en la noche de ayer el gran festival artístico a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército organizado por la Junta de Damas de la Institución.

Asistió al acto S. E. el Alto Comisario, acompañado de su distinguida esposa, Doña Casilda Ampuero de Varela, que patrocinaba el festival.

Dentro de la inñole de estas fiestas, la de ayer ha sido de las mejores que se han conocido en nuestra ciudad, sobre todo atendiendo a su perfección artística y a la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército ha procedido con el máximo acierto en la selección y agrupación de elementos que tomaron parte.

En primer lugar, la figura señera del ilustre maestro don Angel García Ruiz, cuyo talento artístico sobrepasa la esfera musical, los valiosos elementos de la Orquesta Sinfónica que él dirige y un nutrido grupo de sus discípulos en el Conservatorio y particulares han sido el sólido armazón sobre el que fueron engarzadas la belleza y simpatía de un escogido plantel de encantadoras señoritas de nuestra buena sociedad.

Una etapa laboriosa de director y dirigidos, llevó a la escena la popular «Verbena de la Paloma», del inmortal maestro Bretón, gloria de nuestro arte nacional. Sólo elogios merece la actuación de todos y cada uno de sus intérpretes que supieron remozar toda la frescura de sus inspiradísimas melodías, el vigor de su movimiento escénico y la gracia de sus diálogos; y cualesquiera de quienes tomaron parte merecería un extenso comentario.

Más consreñidos, como siempre a un limitado espacio, hemos de destacar a las señoritas Carmen Morante y Clementina Mallavia (señora Rita y Susana, respectivamente), de formación musical y bonitas voces; Pepita Risco (Casta); el tenor Andrés del Río; don Manuel

Aguila (don Hilarión) un boticario «de verdad»; el señor Alonso (don Sebastián) y el «tabernero» don Joaquín Lázaro. Guapísimas y muy entonadas las «Chulapas» y «ellos», cual corresponde a quienes cursan los estudios musicales por verdadera vocación. Los aplausos fueron entusiastas para todos y hubo de ser levantado varias veces el telón.

Vino después el consabido y obligado «fin de fiesta» en el que intervinieron con singular acierto las monísimas señoritas de Royayo y con no menor éxito las señoritas de Massó, Valribera, Blesa, Corrales, García Valiño, Martínez Anido, Torres, Muñillo, Muñío, Sánchez Blanco, Seco, Marín, Fajardo, Mandilla, López Pardo, García Polo, Reig, Casas, Martín, Gómez, Aguillas, Pastos y Orozco; recitando preciosas poesías durante el intermedio, la señorita Ducí López; recibiendo todas muchos y merecidos aplausos.

Reciba, pues, nuestra felicitación la Junta de Damas de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército; cuantos tomaron parte en el festival y, muy especialmente, el eminente maestro-director don Angel García Ruiz, cuya experiencia artística y perseverancia, han representado papel tan decisivo.

LA MUNDIAL S. A. SEGUROS GENERALES

Oficinas en Ceuta: Calvo Solelo, 10. - Tlf. 4-0

Descubrimiento de un gran depósito de armas y municiones en París

Han sido detenidas de 25 a 30 personas

París, 8.—La Prefectura de Policía anuncia que han sido detenidas de 25 a 30 personas en su mayoría húngaros y polacos, como consecuencia del descubrimiento de un gran depósito de armas y municiones cerca del suburbio parisien de Nanterre.

El depósito contenía importantes cantidades de fusiles, ametralladoras y cartuchos, granadas de mano de fabricación inglesa y cien kilos de explosivos.

La Policía de Choisy-Le-Roi en las inmediaciones de Nanterre, ha desmentido ciertos informes de Prensa según los cuales entre los detenidos se encontraban algunos súbditos británicos y norteamericanos. Los periódicos decían que se trataba de dos ingleses y dos americanos pertenecientes a la or-

La esposa del presidente Perón dirigió un mensaje al pueblo italiano

Elogió el plan quinquenal de su país y destacó la participación de las mujeres en la vida pública de todas las naciones

Roma 8.—En un mensaje dirigido por la esposa del presidente argentino, general Perón, al pueblo italiano para agradecerle el caluroso recibimiento que le ha dispensado, elogió el plan quinquenal del jefe del Estado argentino, refiriéndose a él como el «primer trabajador de la Argentina».

Este mensaje ha sido publicado en todos los periódicos de derechas pero no en los de izquierdas.

Doña María Eva Duarte de Perón elogió los esfuerzos de Italia para su reconstrucción del país y manifestó su confianza de que pronto encuentre el lugar que le corresponde entre las grandes naciones del mundo.

«La bandera de la justicia —dice la mensajera del presidente Perón— trata de crear las bases para una sociedad mejor, en la cual sea posible una felicidad permanente, bajo el signo cristiano del Redentor».

Soy mensajera de los obreros argentinos que han interpretado las aspiraciones humanas del presidente Perón, quien ha hecho posible en nuestra nación la justicia social que tanto tiempo

po hemos esperado. Mis palabras concisas y claras, son sencillas palabras de una mujer argentina que desea que la paz pueda reinar una vez más en el mundo, junto con el bienestar general, y que desaparezca para siempre de los hogares la falta de felicidad. Mi mensaje es sencillo porque se inspira en la justicia social y está inspirado por un ideal de paz y de trabajo constructivo. Es un mensaje de hermandad. Es un mensaje de amor».

«A mi llegada a esta antigua ciudad de Roma, luz principal de la civilización milenaria, he visto la similitud de ideas de sangre y de creencias, entre los argentinos y los italianos, la que se manifiesta también por su amor al trabajo. Mientras que los italianos trabajan activamente para reconstruir su nación, en la Argentina nuestras dinámicas masas de obreros trabajan con entusiasmo, amor y fe para conseguir una vida mejor para ellos mismos, siguiendo el plan quinquenal del general Perón, cuyo objetivo final es que no haya pobres ni demasiados ricos, hacia una justicia social para la abolición de las diferencias sociales».

«Este plan tiene por objetivo final que todos los hombres, mujeres y niños sean protegidos dentro de la sociedad en que viven, puedan trabajar con dignidad y con orgullo a su vocación y puedan encontrar el lugar que les corresponde en la vida pública. He venido aquí para anunciar con voz orgullosa, voz de paz y de armonía las nobles ideales de las mujeres de mi nación, que han escrito bellas páginas de gloria en la historia argentina. Lo hago con fe porque estoy segura de que la participación de las mujeres en la vida pública de todas las naciones se está haciendo cada vez más evidente y necesaria al correr de los días».

«Es un gran honor para mí que las mujeres de mi nación me hayan elegido como intérprete de sus aspiraciones. Juntas hemos emprendido una gran campaña para el voto de la mujer y continuaremos luchando juntas para obtener la victoria de todas nuestras aspiraciones».

Termino este mensaje con un cordial grito que sale del fondo de mi corazón: ¡Viva Italia! y ¡Viva la Argentina!—EFE.

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

ganización terrorista judía Ir-gun Zvai Leumi.

Este último extremo, o sea, la relación entre los detenidos y el grupo de terroristas judíos no ha sido ni desmentido ni confirmado por las autoridades.

La Policía niega también que se halle en contacto con el FBI (Policía Federal) de Washington, con motivo de sus investigaciones, como afirman algunos periódicos.—EFE.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas CAL para blanqueo. Casa García. Calle Galea.

Alquileres SE CAMBIA piso en Ceuta por otro en Tetuán. Razón en esta Admón.

Pérdida PERDIDA por la esposa recuerdo

familia, gratificaré devolución. Pasaje Recreo, 1.

VARIOS PAQUELOS para baño. Bolsos última novedad. Modas «Chuis» J. Antonio, 15.

MAQUINAS Victoria para hacer cigarrillos. Recibida nueva expedición. Comercial Maza.

BALONES playa. Escaparate Casa Serafin.



La S. D. España de Tánger contra Automovilismo

El día 13 en Alfonso Murube

Dábamos a conocer el otro día que por el Servicio de Automovilismo se estaban haciendo gestiones a fin de ofrecer un buen encuentro a la afición ceutí, coincidiendo con los actos en honor de su Santo Patrón, San Cristóbal y hasta llegábamos a señalar que sería el San Fernando el adversario que esa día se enfrentaría al potente cuadro automovilista.

No será el San Fernando que el día 13 se enfrenta a los del Servicio sino el S. D. España de Tánger, reciente vencedor del Ceuta en el Estadio Marsán.

El día 13, pues en Alfonso Murube, Automovilismo y España, de Tánger, librarán un interesante encuentro amistoso. Al que podrá concurrir toda la afición deportiva ceutí por cuanto la entrada a él será completamente gratuita. Lo que no deja de ser un aliciente más.

Lesmes II renovó su ficha por el Atlético

El cuadro tetuani pretende también entrar en sus filas a Morla y a Lesmes I

Ya dijimos que el Club Atlético de Tetuán se estaba preparando a fondo con vistas a la temporada próxima, en la que pretende hacer un lucido papel y, si es posible, escalar la Segunda División de la Liga Nacional. Sus dirigentes se han dado prisa y trabajan ya atnosamente en la renovación de contratos y nuevas adquisiciones sin regatear entusiasmo ni recursos económicos.

A los éxitos de la renovación de algunos de sus más destacados puntales, hay que añadir el logrado ayer. El excelente medio ala Lesmes II, (que estaba en tratos con el Ceuta), también renovó su compromiso con su antiguo club, que también tiene puestas sus miradas en Morla como entrenador, y en Lesmes I como medio centro.

El problema de los árbitros en el pleno de la Nacional

Madrid. — Como ya se ha anunciado, el día 10 se celebrará el Pleno de la Federación Española de Fútbol, al cual concurrirán como miembros efectivos de la misma todos los presidentes de las Federaciones Regionales de España, quienes opinarán sobre los actuales problemas del fútbol nacional.

Es seguro se vuelva al procedimiento de asambleas para emitir las directivas de los clubs Federaciones regionales y Federación Nacional, es decir, por orden del mano a más.

Uno de los problemas que más preocupa al Comité es la cuestión de los árbitros y tanto por la ponencia como por los demás miembros de la Federación existe el criterio de llegar a una obra de carácter selectivo a fin de modificar el actual régimen de designación, concentrando primero los mejores jueces españoles creando en ellos un clima de responsabilidad. Para la designación hay varios criterios, pero lo más estimado que los sorteos precedidos de selección rigurosa continúa con el asentimiento de todos los clubs.

EL FARO en Algeciras

LA NOVENA DE LA VIRGEN

Ha dado comienzo la novena solemnísimas, que en nuestra ciudad se dedica a la milagrosa Virgen del Carmen. Ayer la afluencia de fieles fué enorme siendo el templo insuficiente para el número de ellos que se tuvieron que situar en plena calle.

Ocupa la cátedra sagrada el orador sagrado Rvd. Padre don José Campos, párroco de Iguala de la diócesis de Málaga.

Todos los días se impondrá el Santo Escapulario a los devotos que deseen gozar de los innumerables privilegios de esta cofradía.

Comará estos cultos, la solemnísimas procesión de la Santísima Virgen.

CONFERENCIA

En el centro de agentes comerciales, galantemente cedido por su directiva, dió una conferencia el practicante don Fernando Carril. La concurrencia de practicantes fué numerosa y el señor Carril fué, al final premiado con una salva de aplausos.

ATROPELLO

Manuel Martín Rodríguez, fué asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja de lesiones, de pronóstico reservado que le fueron causadas al ser atropellado por la bicicleta de Juan Caravante Jiménez. De la ocurrencia se dió el correspondiente parte a las autoridades.

SE QUEMA EN UN CABLE DE ALTA TENSION

El pequeño Alfonso Picazzo Márquez, subió a un poste de conducción de energía eléctrica de alta tensión, situado a la espalda del Parque y fué alcanzado por una descarga que le ha ocasionado quemaduras en una de las piernas y que le arrojó a tierra. En grave estado fué conducido al Hospital Civil, donde ha quedado encamado.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Exámenes

Há aprobado con brillantísimas notas el sexto curso de Bachillerato en el Instituto Nacional de Enseñanza Media, de nuestra ciudad, el aventajado alumno José María Garzón Gaso, hijo del funcionario de esta Aduana, buen amigo nuestro, don Manuel Garzón.

Enviámosle nuestra felicitación.

Sentido 'alocamiento'

Dejó de existir en nuestra ciudad don Julio Ramirez Daniña, padre de la señora doña Eduarda Ramirez viuda de Guerrero. El acto de conducción de su cadáver al cementerio, constituyó una sentida manifestación de duelo.

Expresamos nuestra condolencia a su hija y familiares, en especial a su nieto, don Salvador y al comandante ayudante de S. E. don Francisco Alcalde de la Oliva, al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por el eterno descanso del alma del finado.

Montilla.

CERVANTES

Útiles de escritorio

INAUGURACION PROXIMA

En Grecia se entregan algunos jefes de guerrilleros

Atenas, 8. — El bandido griego Cambakis, uno de los más destacados en su lucha contra el Gobierno se ha entregado en Zagliveri, al norte de Grecia, y negocia la rendición en masa de muchos de sus seguidores, anuncia la agencia de información griega.

Otros tres jefes de guerrillas antigubernamentales se han entregado también en Nigrita y Achinos con armas y han revelado a las fuerzas regulares el paradero y las intenciones del jefe de otra partida más al que se le conoce por el apodo de "Hércules".

La agencia griega añade que, según informes de Mouries, los bandidos que operan en la zona de Beles, cerca de la frontera yugoslava reciben refuerzos de Yugoslavia y han ocupado precisamente los puntos que debía visitar la Comisión Investigadora de la ONU. — EFE.

LA MUNDIAL S. A. SEGUROS GENERALES

Oficinas en Ceuta: Calvo Sotelo, 10. Tel. 40



LA ESMERALDA
COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

EL ANIS
LA JEREZANA,
les recomienda con alegría
beber, Fino Bulería

DOLOR DE CABEZA
Cafersonal

"Fino Almina"
(Marca registrada)
UN EMBOTELLADO DE
C. COSIO, HIJO
Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio.

Cartas
Sobres
Tarjetas de visitas
Recordatorios
Encárguelas en la
IMPRENTA FARO
Millán Astray, 7
Teléfono 799
Anunciarse en EL FARO

ENFERMEDADES DE LOS OJOS
G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.
Ingenieros, 5, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.
CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO (impuesto incluido)

PICADURAS		PYS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lopano	paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS		PYS.
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	id. de 20	5'20
Camel	id. de 20	5'70

CIGARROS PUROS		PYS.
Patria	el cigarro	0'30
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

CEUTA, 9 JULIO 1947

DE SAN ROQUE

Resultado del referéndum

Se ha celebrado dentro del mayor orden y en un ambiente de auténtica e intensa animación el referéndum.

A la votación ha concurrido la inmensa mayoría del censo, siendo de señalar la afluencia de la gente del campo y la asistencia personal de muchos enfermos e impedidos.

El resultado de la votación ha consistido más que rotunda aceptación una verdadera aclamación del proyecto de Ley sometido a consulta, pues el número de afirmaciones es de una abrumadora mayoría en todos los siguientes datos que de momento pueden citarse como ejemplo:

Colegio del Hospital: total de votos emitidos, 1.027; respuestas afirmativas 954; id. negativas, 39; papeletas en blanco, 34.

Colegio del Casino: total de votos, 1.674; respuestas afirmativas 1.598; id. negativas, 41; papeletas en blanco, 35.

En los demás Colegios la proporción afecta sobre poco más o menos los mismos términos.

Corresponsal.

España empieza a celebrar el triunfo EN LA VOTACION DE LA LEY DE SUCESION

200.000 personas desfilaron en Valencia dirigiendo discursos las autoridades

El nombre de franco es repetido con enorme entusiasmo en todas las ciudades

Valencia, 8.—Millares y millares de personas en manifestaciones populares han desfilado por las principales calles que se encontraban engalanadas, llevando retratos de Franco, pancartas y banderas.

La manifestación, en la que formaban unas doscientas mil personas se formó en la plaza del Caudillo, dirigiéndose al Ayuntamiento y a la Capitanía General. El general gobernador militar, en representación del capitán general, pronunció unas palabras para decir que el referéndum es el más rotundo mentís a los enemigos de la Patria.

Seguidamente, los manifestantes siguieron al Gobierno Civil. Ante los requerimientos de la multitud el gobernador civil hu-

bo de asomarse al balcón principal y dirigió una vibrante alocución a la enorme muchedumbre que llenaba completamente la plaza.

El gobernador civil dirigió un telegrama al ministro de la Gobernación, dándole cuenta de esta manifestación.—CIFRA.

Manifestación en Bilbao

Bilbao, 8.—A las nueve de esta noche se ha formado una manifestación espontánea junto al monumento al general Mola. Los manifestantes con banderas nacionales al frente, recorrieron varias calles, entonando cánticos patrióticos y dando vivas a España y a Franco.—CIFRA.

Entusiasmo en Salamanca

Salamanca, 8.—El alcalde ha cursado el siguiente telegrama

al jefe de la Casa Civil del Generalísimo:

"Salamanca con patriótico entusiasmo ratificó su firme adhesión al Caudillo con afirmación arrolladora Ley Sucesión. En noche domingo exteriorizó Plaza Municipal fervorosos sentimientos sumándose acto festivo rotundo triunfo. Autoridades, en unión pueblo, aclamaron España Caudillo. Salúdale. Alcalde.—CIFRA.

Manifestación en Jaén

Jaén, 8.—Esta noche se ha celebrado una vibrante manifestación de adhesión al Caudillo y de alegría por el triunfo obtenido en el referéndum nacional. La multitud recorrió las principales calles de la ciudad.

El gobernador civil dirigió a los manifestantes unas patrióticas palabras.

Después se entonaron los himnos nacional y del Movimiento.—CIFRA.

Telegrama del Ayuntamiento de Gijón, a la Casa Civil del Caudillo

Gijón 8.—En sesión celebrada por el Ayuntamiento se ha acordado constara en acta la satisfacción de la Corporación municipal por la triunfal jornada electoral del pasado domingo, y cursar al jefe de la Casa Civil del Generalísimo el siguiente telegrama:

"Ruégole haga presente a Su Excelencia el Jefe del Estado más emocionada e incondicional adhesión este Ayuntamiento y pueblo de Gijón que con sentido fervor de españolísima independencia, la más absoluta legalidad y queriendo demostrar una vez más al Caudillo Franco ha votado clamorosamente la ratificación de la Ley Sucesoria en vibrante y patriótica jornada electoral. Salúdale. Alcalde. Mario de la Torre.—CIFRA

Ministros norteamericanos en París

Clayton conferenciará con Ramadier. - También llegarán Anderson y Harriman

París 8.—William Clayton, subsecretario de Estado norteamericano para Asuntos Económicos, ha llegado a esta capital por vía aérea, procedente de Ginebra. Se espera que Clayton permanezca en París durante dos o tres días y que celebre conferencias con altos funcionarios franceses, entre ellos el jefe del gobierno, Paul Ramadier.

Sin embargo, en los círculos políticos se tiene entendido que abandonará París antes de la inauguración de la conferencia europea sobre el plan Marshall, que será el sábado próximo. De todas formas, aún cuando estuviese en París ese día no asistiría a la conferencia en la cual los Estados Unidos no estarán representados al siquiera por un observador.

Anderson, secretario norteamericano de Agricultura, y Harriman secretario de Comercio, deben llegar hoy en avión procedentes de Bruselas.

Anderson presidió la delegación norteamericana en la conferencia especial mundial sobre cereales, que comienza mañana para discutir la situación mundial del grano en el año venidero.—EFE.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a ple de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

LA MUNDIAL S. A. SEGUROS GENERALES

Oficinas en Ceuta: Calvo Sotelo, 10. Tel. 40

El recuento de votos confirma la impresionante adhesión de España a su CAUDILLO

(Viene de la primera)

Uno de los componentes de la mesa le invitó a que expusiera su voluntad en una papeleta en blanco, pero el señor respondió en el acto:

—De esas, no; de esas otras de las que tienen sí.

Al manifestarse que no había papeletas de esta clase, sino todas en blanco para que cada elector pusiera lo que tuviese por conveniente, tomó la pluma y ostensiblemente para que todo el mundo le viera, estampó un "sí" de grandes proporciones.

Mediada la tarde, el mismo votante se presentó otra vez en el mismo colegio, ahora acompañado de una anciana de ochenta años. Ya dentro del local, dirigiéndose a la anciana le dijo:

—Vota, madre.

El señor agregó:

—A ustedes es causar asonbro esto que acaba de suceder. Tiene una explicación. Por la mitad de lo que yo hice en la época roja ustedes habrían sido fusilados. He estado en la cárcel, he recobrado la libertad ahora trabajo libremente. Mi vejeja y yo comemos todos los días, tenemos paz y pan. No quiero más confusiones para mi Patria. Buenas tardes señores.

Abandonó el local en medio de la expectación de todos los que lo ocupaban.

Este hecho ha sido objeto de los más vivos comentarios.—CIFRA.

Málaga tiene uno de los mayores porcentajes de votos afirmativos : : : : :

Málaga, 8.—El Ayuntamiento ha celebrado un pleno extraordinario y el alcalde ha pronunciado un patriótico discurso

en el que glorificó la jornada electoral del domingo, con motivo del referéndum en el que Málaga ha respondido magníficamente, siendo quizás la capital de España que ha dado mayor porcentaje afirmativo.

A continuación se acordó solicitar del Caudillo se conceda a Málaga el título de "Muy agradecida".—CIFRA.

Bilbao organiza festejos para celebrar la victoria

Bilbao 8.—Según datos oficiales de la Junta Municipal del Censo, han votado sí, en esta capital, 102.371 personas y que no 11.344.

Al dar la noche el gobernador civil convocó a los periodistas, ante los cuales expuso su extraordinaria satisfacción por el resultado del referéndum.

Añadió que había recibido varias peticiones para celebrar el acontecimiento, y haber autorizado a que salieran por las calles algunas bandas de música, varias de las cuales ya estaban circulando por Bilbao.

También dijo que había autorizado cuantos festejos populares que puedan organizarse con el mismo motivo.

En los centros oficiales se ha izado la bandera en señal de júbilo y la población ha empezado a poner colgaduras.—CIFRA.

La reacción en la Bolsa

Madrid 8.—En la Bolsa se ha comentado muy favorablemente el resultado extraordinariamente favorable del referéndum del domingo.

Al principio, las operaciones se hicieron con relativa animación y tono general firme de las cotizaciones, pero al final sobró papel que no encontró demanda y los precios de los valores se debilitaron ligeramente.—CIFRA.

Moscú anuncia que Polonia y Yugoslavia no participarán en el plan Marshall

Bevin ve un porvenir con perspectivas muy felices Dijo que serán eliminados todos los prejuicios en Europa, ya sean religiosos o ideológicos

Londres, 8.—En una declaración sobre la inminente conferencia de París el ministro de Asuntos Exteriores, Ernest Bevin, ha afirmado hoy que existen perspectivas muy felices, en cuanto al porvenir.

Dijo que si los problemas de Europa se afrontan por el lado económico en "rectitud y adecuadamente" podrá hacerse todavía la mayor contribución a la unidad de los pueblos europeos.

Bevin añadió textualmente: "Europa está sangrando a muerte. Esto debe contenerse, y al contenerlo se habrán eliminado todos los prejuicios, ya sean religiosos o ideológicos".—EFE.

Polonia y Yugoslavia no aceptan

Londres, 8.—Según radio Moscú Polonia y Yugoslavia han resuelto no participar en la Conferencia de París.—EFE.

ferencia de París.—EFE.

Rusia no debe anunciar las negativas de otros Gobiernos : : : : :

Londres, 8.—Al concluir un portavoz del Ministerio británico de Asuntos Exteriores la noticia difundida por la Radio de Moscú de que Polonia y Yugoslavia habían decidido no participar en la Conferencia de París, dijo secamente:

"No corresponde a Rusia anunciar las negativas de otros Gobiernos".—EFE.

Finlandia irá a la Conferencia

Helsinki, 8.—El Gobierno finlandés ha decidido por cuatro votos contra dos el aceptar la invitación anglofrancesa para asistir a la Conferencia de París, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Para el vendedor es garantía, Fino Tio Mateo y Fino Bulería, especialidades de la casa Palomino & Vergara

El presidente de las Cortes recibe la felicitación de los periodistas

(Viene de la primera). ra Rodríguez Jurado, Fernán... de Marín, y el presidente, siendo aprobado el dictamen que ha de ser sometido al próximo pleno que las Cortes celebren. El Boletín número 211, añadió el señor Ballester, múltiples proyectos de ley últimamente recibidos de las Cortes y además la adhesión a las elecciones siguientes de los procuradores: Alvarez Morales, a la de Gobernación; García Sanjuán y Eguiaraga, a Hacienda; Irujo a Presupuestos; Soano Costa y Campo Palao, a Educación Nacional; Sebastián B. B. a Crusa baja en la Comisión de Trabajo y le sustituyó el señor Irujo Canal.

Para buen COÑAC preste atención, el mejor Centurión

DIRECCION, REDACCION,
ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Admi-
nistración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA CERCANO Y DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-
MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-
CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Men-
sual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.
PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre
24 pesetas. Año 96 pesetas.

Gromyko modifica su actitud en la Comisión de energía ATÓMICA

La aceptación soviética del sistema de cuotas
ha sorprendido a los demás delegados

Lake Success, 8.—Modifican-
do su actitud anterior el delega-
do ruso, Gromyko, ha aceptado
el principio de que se establezca
un sistema mundial de cuotas
o cupos de energía atómica
en virtud del cual se fijará la
proporción que cada nación ha-
brá de producir de energía ató-
mica.

Esta aceptación del delegado
soviético ha sorprendido a mu-
chos de los delegados que han
asistido a la reunión secreta del
Comité político de la Comisión
de energía atómica, aún cuan-
do tal aceptación rusa parece
que encierra ciertas reservas.—
EFE.

Lake Success, 8.—En la reu-
nión secreta de la Subcomisión
política de la Comisión de ener-
gía atómica el delegado brasileño,
capitán Alvaro Alberto, man-
ifestó que las naciones que
proporcionen materiales relacio-
nados con dicha energía, de con-
formidad con el proyectado
acuerdo mundial de control de-
ben recibir una compensación
"justa y adecuada".

También la Gran Bretaña y
Francia opinaron que debe com-
pensarse a los países que pro-
porcionen materiales atómicos,
combustibles e instalaciones,
con arreglo al convenio pro-
puesto.

Los doce delegados que com-
ponen la Subcomisión parecieron

estar conformes en que se es-
tablezca la citada compensa-
ción.—EFE.

400.000 mineros del car- bón van a la huelga en Norteamérica

Washington, 8.—Cuatrocientos
mil mineros de los yaci-
mientos de hulla, se han declara-
do en huelga en las primeras
horas de la mañana de hoy, si
bien se anuncia que el paro
terminará esta tarde en las mi-
nas del norte, creyéndose que
la totalidad de la huelga queda-
rá resuelta mañana o pasado, al
llegar a un acuerdo en sus de-
mandas.—EFE.

¿PUEDE RECONSTRUIRSE Europa sin España?

"Aurore" se pregunta hasta cuando van a
vivir en las nubes las potencias aliadas

Paris 8.—Refiriéndose a la
"exclusión" de España de la
Conferencia económica europea,
el periódico "Aurore" se pre-
gunta si existe posibilidad de

reconstruir Europa haciendo ca-
so omiso de las piratas de cobre
españolas, así como ignorando
que existe el Mediterráneo y el
Africa del Norte.

El diario se pregunta también
hasta cuando se va a vivir en
las nubes y hasta cuando se
piensa estar sin volver a la Geo-
grafía aferrados a principios
"doctrinales".—EFE.

La Prensa irlandesa re-
produce la protesta espa-
ñola contra el comunica-
do de París : : : : :

Dublin, 8.—Todá la Prensa
de esta capital reproduce la no-
ta del Gobierno español contra
la inclusión del nombre de Es-
paña en el comunicado sobre la
convocatoria de la Conferencia
económica europea.

También ha sido publicada la
referencia del discurso del Jefe
del Estado con ocasión del refe-
réndum.—EFE.

¡Parece increíble...

...que en pleno verano se vean estos pro-
gramas cambiándolos casi a diario!

y es que las películas de un año
para otro se hacen viejas y
pierden sus principales valores.



Por eso en nuestra TEMPORADA DE VERANO a precios popu-
lares, junto con seleccionadas reposiciones, seguimos estre-
nando, para que en la Temporada 47-48 vean ustedes solo
novedades.

¡ATENCIÓN! ¡MUCHA ATENCIÓN!!

GARY COOPER - GEORGE RAFF - FRANCES DEE
en el film Paramount
Hoy: ALMAS EN EL MAR

ANGEL MAGAÑA - ELISA GALVE en el estreno
JUEVES: YO QUIERO MORIR CONTIGO
graciosísima película argentina

JEAN HERSHOLT - DON AMECHE en
VIERNES: Los pecados de los hombres
Emocionante película Fox

ESTHER FERNANDEZ - RICARDO MONTALBAN
en el estreno mejicano
SABADO: LA FUGA

CHARLOT y PAULETTE GODDARD en
DOMINGO: Tiempos modernos
(Versión hablada en español)

La semana próxima:

Ronald Colman en **¡SI YO FUERA REY!**
Gary Cooper en **BUFFALO BILL**
Jorge Negrete en **CANAIMA (El Dios del mal)**
Luisa Ferida en **LA CORONA DE HIERRO**
Sarah Churchill en **MISS LONDON LIMITED**
Mapy Cortés en **¡QUE TIEMPOS AQUELLOS!**

Confirmación de las condenas de muerte contra tres terroristas judíos

La Policía adopta grandes
precauciones en Jerusalén

Jerusalén, 8.—El general Mac-
Millan comandante de las tro-
pas británicas en Palestina, ha
confirmado hoy las sentencias
de muerte contra los tres irgu-
nistas convictos de haber partici-
pado en el ataque a la cárcel
de Acre. Han sido cursadas ór-
denes a toda la Policía para que
vigile atentamente, con objeto
de evitar cualquier intento de
rapto de británicos.

La prisión de Acre ha sido
acordonada por varios centenares
de soldados ingleses, para
prevenir cualquier eventualidad.

A las ocho de esta mañana
el Irgun ha solicitado la liber-
tad de los tres sentenciados a
muerte, así como la de otros
dos condenados a quince años
de prisión.—EFE.

Tarjetas de visitas. Cartas,
Sobres. Recordatorios, etc.
en la imprenta FARO

Entrega de una me- dalla a la Excm. Sra. doña Carmen Polo de Franco

Como recuerdo de la visi-
ta que realizó en mayo
a Málaga

Madrid, 8.—Esta mañana en
el Palacio de El Pardo, la Exce-
lentísima señora doña Carmen
Polo de Franco, recibió la visita
del señor Aylagas director ge-
neral de Prisiones, y hermano
mayor honorario de la Real y
Excm. e Ilustre Cofradía de
Nuestro Padre Jesús Rico y Ma-
ría Santísima del Amor, de Má-
laga, en nombre de la Asocia-
ción hizo entrega a Su Excelen-
cia de una preciosa medalla co-
mo recuerdo de la visita que
realizó en el pasado mes de ma-
yo a aquella ciudad.

La señora de S. E. el Jefe del
Estado agradeció muy compla-
cida tan delicado obsequio dan-
do las más expresivas gracias al
señor Aylagas para que las tras-
lade a esta popular cofradía ma-
lagueña.—D. G. P.

Madame Lupescu ha
mejorado

Después de su matrimonio
con el ex rey Carol de
Rumania

Río de Janeiro, 8.—Madame
Lupescu se encuentra un poco
mejor de su grave dolencia y
las personas de su intimidad
creen que aún podrá vivir lo
bastante para ver que su matri-
monio con el rey Carol de Ru-
mania sea aprobado por los tri-
bunales brasileños.

Sin embargo, el estado de su
salud sigue siendo grave y el
rey Carol no se separa de la
cabecera de su lecho.—EFE.